



Verleihung des Platin-Zertifikats der DGNB: Michael Ronczka (Architekten BKSP, Hannover), Lorenz Hansen (Vorsitzender der Geschäftsführung Gundlach), Peter Duensing (techn. Leiter Gundlach Bauträger), Martin Pröster (Präsidiumsmitglied DGNB)

Der „FIABCI prix d'excellence Germany“ gilt als Oscar der Immobilienbranche. Bewertet werden bei dem Wettbewerb zu dieser Auszeichnung Bauvorhaben nach sieben Kriterien - vom Konzept über die Architektur bis zur Nachhaltigkeit. In der Kategorie „Wohnen“ holte das Bau- und Immobilienunternehmen Gundlach mit seinem Projekt VIER jetzt

## Platin und Gold für Projekt VIER im Pelikan-Viertel

Gold für Hannover. Den Preis, der von der weltweiten „International Real Estate Federation“ (FIABCI) in Kooperation mit dem Bundesverband Freier Wohnungsunternehmen (BFW) verliehen wird, nahm Gundlach-Geschäftsführer Lorenz Hansen bei einer Gala in Berlin entgegen.

Im Sommer hatte die Gundlach GmbH bereits die bundesweit höchste Auszeichnung für nachhaltiges Bauen für das gleiche Projekt erhalten: Für das 2015 fertiggestellte Wohnhaus B1 im hannoverschen Pelikanviertel gab es das Platin-Zertifikat der Deutschen Gesellschaft für Nachhaltiges Bauen (DGNB). Das Mehrfamilienhaus gehört zum Projekt VIER, in dem vier Wohnstile vereint werden. Die Zertifizierungsschwerpunkte Ökologie, Ökonomie, Gesellschaft/Soziales wurden nach



Ansicht der Jury beispielhaft verbunden. Das Gebäude ist mit ökologischen Baumaterialien erstellt, es gibt eine dezentrale Raumlüftung mit Wärmerückgewinnung, Solaranlagen auf dem Dach und Stromtankstellen für E-Mobile in der Tiefgarage.

 **Gundlach**

[www.gundlach-bau.de](http://www.gundlach-bau.de)